



Porzellan

Blütenschalen

Blütenblättern nachempfundene Elemente mit ein bis sechs Kerben verleihen diesen aus feinstem Limoges-Porzellan von Hand gegossenen Schalen ihre Form. Außen unglasiert und fein geschliffen bieten die Farben der glasierten Innenseite eine Auswahl von intensiv leuchtend bis zu zartem Off-white und von Pastell- bis zu Nude-Tönen. Erhältlich mit Durchmesser 11/16 cm. Höhe: 7,5 cm.

Geeignet für Geschirrspüler und Mikrowelle. Die unglasierte Oberfläche ist dicht gesintert, sodass jede Art von Flecken leicht entfernt werden kann. Gelegentliches Abreiben der Außenseite mit Scheuermilch entfernt jegliche Spuren und macht – durch die Schleifmittelwirkung – die Oberfläche zunehmend seidiger.

Porcelain

Blossom Bowls

Elements based on flower blooms with up to six notches give this finest Limoges porcelain hand-molded shell its shape. The exterior is unglazed and finely sanded and the colors of the glazed inside offer a selection of intensely bright to off-white and delicate pastels to nude tones. Available with a diameter of 11 respectively 16 cm. Height: 7.5cm.

Suitable for dishwasher and microwave. The unglazed surfaces are densely vitrified, which means that most kinds of stains can easily be wiped away. Rubbing down the surfaces once in a while with scouring cream will restore their immaculate finish and enhance their silky feel.

12er

glasporzellankeramik.unikat+serie
martina zwölfer | tel. 0676 420 41 12 | mail@12er.at | www.12er.at

wirtschafts
agentur
wien

departure
Die Kreativagentur
der Stadt Wien